

Militares en el poder tras matar a Bishop

Bridgetown, Barbados, octubre 20 (Latin-Reuter). Las Fuerzas Armadas de Grenada, que asumieron el poder después de dar muerte al primer ministro Maurice Bishop, dijeron hoy que se hacían cargo de todos los poderes y que combatirían cualquier intento de agresión externa.

Un comunicado de la radio oficial "Grenada Libre", dijo que un Consejo Militar Revolucionario encabezado por el jefe del ejército, general Hudson Austin, tenía "plenos poderes legislativos y ejecutivos".

Agregó que el Consejo gobernaría con "absoluta estrictez la isla de 115 mil habitantes donde a partir de lunes se implantó un Toque de Queda de 24 horas.

Las Fuerzas Armadas dijeron anoche que Bishop y tres de sus ex ministros fueron muertos cuando disparaban contra soldados después de que Bishop fuera liberado de su arresto domiciliario.

Un bravucón es el nuevo jefe militar de Grenada

Bridgetown, Barbados, oct. 20 (UPI). El comandante del ejército, general Hudson Austin, que asumió el poder en Grenada, a la cabeza de una Junta Militar Revolucionaria, es conocido entre sus asociados como un bravucón que ideó el golpe de 1979, en que Maurice Bishop asumió como primer ministro, y se vanagloriaba de que algún día será el gobernante de la isla-nación caribeña.

Austin es un militar cuarentón, casado y con tres hijos.

"Es un hablador", dijo un

grenadino que fue su vecino durante años y agregó que Austin acostumbraba vanagloriarse de que "un día voy a gobernar este país".

Sus ayudantes llaman a Austin "un ejército unipersonal" debido a su afición a recorrer la isla en un auto cargado de armas.

Austin es hijo de un pobre zapatero remendón y creció en medio de relativa pobreza. La extensión de su educación formal aún se desconoce.

Austin sirvió como guardia de la prisión de Rich-

Pasa a la página 52

"El Consejo Militar Revolucionario tiene plenos poderes ejecutivos y legislativos. Ha disuelto el gobierno popular revolucionario y separado a todos los miembros del actual gabinete y constituye el actual gobierno legal de Grenada", dijo la declaración.

Llamado a países

Llamó a todos los países a respetar la soberanía de Grenada y no interferir en sus asuntos internos.

"Cualquier intento de agresión externa será resistido por

Pasa a la página 25

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OTRO DESEMBARCO. Beirut, octubre 20 (UPI). Un nuevo grupo de marinos de los E.U.A., desembarcan hoy, en "Playa Verde", cerca de Beirut. Integran la Sexta Flota de Marinos, y llegan a fortalecer la Fuerza Multinacional de Paz, en el Líbano.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TEMA OLIMPICO. Paris, octubre 20 (UPI). Trajes del diseñador Thierry Mugler, especialmente dedicados al tema de las próximas Olimpiadas en Los Angeles.

Hoy sesiona el Grupo Contadora

México, D.F., Oct. 20 (Latin-Reuter). Las cuatro naciones del Grupo Contadora, alarmadas por la intensificación de los combates en América Central, se reunirán mañana en Panamá para estudiar su más ardua tarea: poner en marcha un plan de paz que recibirá amplia aceptación.

Los cancilleres de México, Venezuela, Colombia y Panamá discutirán un plan de paz de 21 puntos aprobado por los países en pugna de América Central durante una reunión realizada el mes pasado en Panamá.

El plan, suscripto hace dos semanas por los jefes de Estado de Nicaragua, El Salvador, Honduras, Guatemala y

Pasa a la página 52



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE EXTIENDE PROTESTA. Kassel, Alemania Occidental, Oct. 20 (UPI). Misiles Pershing-2 hechos de cartón, colocados frente a una escuela secundaria, por los alumnos y profesores. Es un aumento de la protesta en Alemania contra la proliferación de misiles nucleares.

Cámara EU vota contra ayuda a antisandinistas

Washington, Oct. 20 (UPI). La Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó hoy los argumentos del gobierno del presidente Ronald Reagan y votó una resolución suspendiendo el suministro de fondos para ayudar a los rebeldes antisandinistas en Nicaragua.

La enmienda aprobada por la Cámara, por 228 votos contra 195, incluye una directiva al presidente para que procure una acción de la

OEA a fin de que Nicaragua desista de seguir enviando armas a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador y otros países del área centroamericana.

Los legisladores demócratas que auspiciaron la medida previnieron que el apoyo secreto de Estados Unidos a los rebeldes que combaten contra el régimen izquierdista de Nicaragua amenazara ampliar el conflicto en la América Central.

Deben demostrar que supervisores sirven

Pekin, Oct. 20 (UPI). Todos los supervisores de fábricas y tiendas en China tendrán que someterse a pruebas de competencia durante los dos próximos años para determinar si merecen o no mantener sus puestos, anunció hoy la agencia oficial de noticias Xinhua.

Las pruebas determinarán la capacidad técnica y supervisora, así como los conocimientos requeridos para el

puesto, según lo dispuesto por las teorías económicas y políticas del Partido Comunista, indicó Xinhua.

China ha venido experimentando desde hace un año con un sistema contractual, bajo el cual supervisores de unas fábricas y tiendas seleccionadas recibieron la potestad de despedir obreros ineficientes.

Las reformas suponen un

Pasa a la página 25

Aerolínea española con \$59 millones pérdidas

Madrid, octubre 20 (Latin-Reuter). La empresa aerocomercial estatal española Iberia sufrirá una pérdida de 24 mil millones de pesetas (160 millones de dólares) durante el año financiero que finalizará el 31 de octubre, triplicando el quebranto de 8,800 millones (59 millones) experimentado en el ejercicio 1981-82, dijo hoy el presidente de la compañía, Carlos Espinosa de los Monteros.

Espinosa de los Monteros declaró ante una comisión parlamentaria que gran parte de las pérdidas por 15,000 millones de pesetas (100 millones de dólares) fue consecuencia de la fuerte depreciación de la peseta frente al dólar estadounidense que se produjo durante el año pasado.

La compañía proyecta ahora reducir la frecuencia

Pasa a la página 25

Breves Internacionales

Craxi apoya a Reagan

Washington, octubre 20 (UPI). El primer ministro italiano Bettino Craxi anunció hoy su apoyo al emplazamiento de misiles nucleares de Estados Unidos en Europa y se unió al presidente Ronald Reagan en la actitud de que las conversaciones armamentistas con los soviéticos deben continuar.

"Hemos seguido un sendero negociador que deberá permanecer abierto en toda situación", dijo Craxi al término de dos horas de conversaciones con Reagan centradas mayormente en las negociaciones nucleares.

Fuerte ataque antisandinista

Pantasma, Nicaragua, octubre 20 (UPI). Guerrilleros antisandinistas atacaron esta población, en el norteno departamento de Jinotega, con resultado de 46 personas muertas y

Pasa a la página 52

Tico causa graves daños en Mazatlán

Mazatlán, México, octubre 20 (UPI). El presidente Miguel de la Madrid declaró hoy "zona de emergencia" el puerto de Mazatlán, que ayer fue arrasado por el huracán "Tico" con vientos de 200 kilómetros por hora, dejando 30 personas heridas, 450 mil hectáreas de cultivo destruidas y daños materiales aún no calculados.

Las autoridades de Mazatlán, a mil kilómetros al noroeste de la capital, señalaron que hay 100 mil damnificados en 54 colonias populares, donde el ejército y la policía, así como personal de la Cruz Roja, han empeza-

do a distribuir comida, medicinas y otras provisiones.

Aclararon que esta mañana la situación "era calmada y normal", que el peligro ya había pasado, y que los vientos y lluvias ya habían terminado. Sin embargo, subrayaron que el servicio de energía eléctrica y las comunicaciones aún no se restablecían.

Las fuentes informaron que todavía no han sido localizados los tres buques pesqueros, con 30 hombres a bordo, que fueron sorprendidos por el huracán ayer en la mañana, cuando pescaban cerca de las costas del puerto.

Pasa a la página 15

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA INGLATERRA. Buenos Aires, Oct. 20 (UPI). Dos miembros de la agrupación nacionalista argentina "Voluntarios para la Patria", escriben leyendas en la em-

bajada de Inglaterra en esta capital, tras colocar una bandera inglesa, para que todo el que pase la escupa. Acusan de "piratas" a los británicos.